

Le Télégramme

QUIMPER VILLE

Canoë-kayak. Six podiums à Naizin pour les Quimpérois

24 mai 2011



Le club de canoë-kayak de Quimper-Cornouaille a réussi ce week-end à se hisser à six reprises sur le podium de la régate régionale de l'Espoir, qualificative pour les championnats de France. Cette compétition ouverte à partir de la catégorie des minimes se déroulait à Naizin, sous un soleil morbihannais éclatant. Les 18 Quimpérois en lice se sont mesurés à leurs adversaires bretons dans des épreuves de vitesse sur des courses en ligne de 200m.

Les résultats

Chez les dames, Maëlwenn LeGallou se classe 1re en catégorie Kayak une place benjamines et 2e, avec sa coéquipière Louisianna Devaux, en catégorie kayak deux places benjamines. Rozenn Le Page termine 2e en catégorie kayak une place minimes et 2e, avec sa coéquipière du club des Alligators de Landerneau, Solenn Kernéis, en catégorie canoë deux places minimes. Enfin, chez les messieurs, Mathieu Martin se hisse à la 2e place de la catégorie canoë une place minimes, suivi à la 3e place d'Yves Bourhis. On retrouve les deux céistes en binôme en catégorie canoë deux places minimes où ils montent sur la première marche du podium.

Deux podiums pour le minime quimpérois Mathieu Martin: une première place avec son coéquipier Yves Bourhis en canoë biplace et une 2e place en canoë monoplace.